

BOZA MASVIDAL, AURELIO

Sobre su afeminamiento:

Siendo Secretario general de la Universidad colocó con un alto sueldo al señor Carlos Eagle, joven a quien llevó, pagándole todos los gastos, al viaje que hizo por Italia y Europa, y a quien, ahora en 1936 tiene colocado también en la Universidad. Según informe facilitados por Lorenzo Rodríguez Fuentes director de la Biblioteca de la Facultad de Derecho, y recogidos de observaciones de la vida universitaria, este joven el elegido permanente de Boza.

Por el mismo conducto se tiene noticias de las manifestaciones hechas públicamente en la Universidad ante un grupo de estudiantes entre los que se encontraba Rodríguez Fuentes, por el chauffeur del profesor Fernández Camus de haber tenido relaciones con Boza Masvidal, presenciando los estudiantes las libertades de trato que aquel se tomaba con éste.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA